



Freie Wählergruppe Neustadt an der Weinstraße e.V.

Stadtratsfraktion

Stadtverwaltung
Herrn Oberbürgermeister Löffler
Marktplatz 1
67433 Neustadt an der Weinstraße

Hauptabteilung
Eingegangen am
12. JAN. 2009

Neustadt an der Weinstraße, den 12.01.2009

Anfrage zur öffentlichen Stadtratsitzung am 27.1.09

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in den deutschen Kommunen werden häufig noch Quecksilberdampflampen zur Straßenbeleuchtung verwendet, die nach fachlicher Erkenntnis als technisch wie energetisch veraltet gelten. Deren Modernisierung führt zu deutlich niedrigerem Stromverbrauch, birgt deshalb erhebliches finanzielles Einsparpotential und dient dem Umweltschutz.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung folgender Fragen zur Straßen- und Platzbeleuchtung in Neustadt an der Weinstraße:

1. Wie viele Straßenlampen gibt es derzeit in Stadt und Ortsteilen?
2. Wie hoch ist deren durchschnittlicher jährlicher Stromverbrauch?
3. Werden noch sog. Quecksilberdampflampen verwendet?
4. Wenn ja, wie viele? Ist beabsichtigt, diese ggf. Zug um Zug gegen modernere Lampen auszutauschen?
5. Wenn nein, wann wurden sie ausgetauscht?

Sofern die Vorbereitung der Antworten zeitlich zu knapp bemessen ist, wären wir auch mit einer späteren schriftlichen Antwort einverstanden.

Mit freundlichen Grüßen

Marc Weigel, Fraktionsvorsitzender